

Sevilla.

Índice

- → La Feria de Abril se descubre
- → Las casetas
- → El flamenco
- → Feria de día / Feria de noche

La Feria de Abril se descubre



Muy efímera, muy imborrable

Sevilla está lista (¡por fin!) para su Feria, una ciudad efímera que tiene su propio urbanismo y estilo 'arquitectónico', su propio funcionamiento y sus propios códigos, regidos siempre por la alegría, la belleza, el color, la música, el baile, el buen comer y el buen beber.

Una ciudad efímera de una semana que es capaz de pervivir todo el año (o todo el tiempo que haga falta como hemos comprobado) en quien ya la ha vivido.



Muy efímera, muy imborrable

Con sus casetas, dispuestas a lo largo de calles con nombre de conocidos toreros, la Feria se convierte casi en una pequeña ciudad efímera. La entrada al Real se realiza a través de una colorida y monumental portada que se instala cada año. Iluminada con miles de luces, la portada, que es diferente cada año, homenajea a un monumento concreto de la ciudad y es un popular punto de encuentro para los sevillanos.

Este año la Portada se inspira en el Real Alcázar y en la antigua caseta del Círculo Mercantil, rindiendo homenaje al 150 aniversario. El diseño de la portada de la Feria de Abril de Sevilla 2022 está inspirado en el edificio regionalista del Hotel Alfonso XIII y a través del cual también se quiere rendir un homenaje al viajero coincidiendo con la conmemoración del V Centenario de la Primera Vuelta al Mundo.



Las casetas



Las casetas

Una caseta de Feria no es un simple lugar donde se reúnen feriantes. Es un hogar, con sus historias, sus personajes y experiencias únicas. Un hogar, además, con bar, música y baile. ¡Casi nada!

Cada año se instalan en la feria más de mil casetas pertenecientes a familias, sociedades, organizaciones, empresas y barrios (estos últimos con entrada gratuita). La gran mayoría son de propiedad privada, por lo que se recomienda que el visitante acuda a la Feria con algún sevillano que pueda llevarle a las casetas de sus compañeros y amigos.



Sevilla.

Casetas de entrada libre

Las casetas de varios distritos municipales y partidos políticos de la ciudad son de entrada libre y permanecen abiertas hasta las tres de la madrugada.

- → Caseta del turista
 - c/ Pascual Márquez 225
- → Distrito Casco Antiquo
 - c/Antonio Bienvenida 97-101
- → Distrito Este-Cerro-Amate

 c/ Pascual Márquez 215-219

- → Distrito Macarena-Macarena Norte
 - c/ Pascual Márquez 85-89
- → Distrito Nervión-San Pablo-Santa Justa
 - c/ Costillares 22-26
- → Distrito Sur-Bellavista-La Palmera
 - c/ Ignacio Sánchez Mejías 61-65

Casetas de entrada libre



→ Distrito Triana-Los Remedios →

c/ Pascual Márquez 153-157

→ La PeCera

c/ Pascual Márquez 9

→ Caseta de Fiestas Mayores

c/ Costillares 13-27

→ UGT

c/Antonio Bienvenida 10

→ PSOE Andalucía

c/Antonio Bienvenida 97-101

→ CCOO

c/ Pascual Márquez 81

→ Partido Andalucista

c/ Juan Belmonte 196

→ USO

c/ Curro Romero 29

El flamenco



Una pasarela de moda

Es tradición que las mujeres sevillanas acudan a la feria con el clásico traje de flamenca o gitana. Sus orígenes se remontan a las primeras ferias de ganado, donde las mujeres que acompañaban a los comerciantes, en su mayoría gitanas y campesinas andaluzas, solían llevar vestidos de percal baratos con los clásicos lunares.

Con el paso del tiempo, estos largos vestidos de trabajo terminados en dos o tres volantes horizontales se pusieron cada vez más de moda por la forma en que realzaban la forma y la gracia de la figura femenina.



Al ritmo de sevillanas

Las sevillanas son la forma de cante y baile típica de la Feria de Abril. Derivan de antiguas composiciones que se conocían como "seguidillas castellanas" y que, con el tiempo, evolucionaron hasta la forma de cante y baile que hoy conocemos. Hay muchos tipos de sevillanas que por su letra y temática se pueden clasificar en: regionalistas (Feria, Semana Santa, famosas, taurinas, sevillanas, etc.); canciones de amor; rocieras; corraleras, etc. También hay estilos más lentos y más rápidos.

Las sevillanas se suelen bailar en pareja, aunque hay excepciones y formas más experimentales en las que el baile es interpretado por más de dos personas realizando los pasos y movimientos al mismo tiempo.



Feria de día / Feria de noche



Day Feria/Night Feria

Hay muchas maneras de disfrutar de la feria, y el ambiente varía según la hora del día.

Así, podemos diferenciar entre la feria diurna y la nocturna. La actividad diurna suele comenzar en torno a las 14.30 horas, con la llegada de la gente a las casetas para almorzar, disfrutar del ambiente festivo y colorido, y admirar lo que se conoce popularmente en Sevilla como el "paseo de caballos", un emblemático desfile de caballos y carruajes, un espectáculo único en el mundo.



Day Feria/Night Feria

La noche suele ser para los jóvenes o los verdaderos aficionados a la feria. Comienza cuando terminan las corridas de toros, alrededor de las 21.30 horas, y, tras cenar en las casetas o en los restaurantes situados en los alrededores del recinto, es el momento de disfrutar de todo lo que ofrece la Feria, con música y bailes hasta bien entrada la madrugada.



Empezar de día y acabar de noche es muy Sevilla. Empezar de noche y acabar de día, también.





Sevilla City Office

+34 955 47 12 77 / 954 47 12 32 <u>visitasevilla@sevillacityoffice.es</u> www.visitasevilla.es Paseo Marqués de Contadero s/n